

La universidad empobrecida - La Vanguardia - 02/06/2019

CREEMOS QUE...

La universidad empobrecida

Reducir las horas de limpieza, dejar para tiempos mejores la pintura de las aulas, la reparación de las grietas de los edificios más antiguos, la modernización de los laboratorios, la adquisición de nuevas tecnologías... Estas son algunas de las decisiones que se ven forzadas a tomar las universidades catalanas para seguir adelante. Con unos presupuestos prorrogados por parte de la Generalitat en los tres últimos ejercicios, la financiación pública de las universidades apenas se ha movido. El sistema universitario catalán ha pasado de recibir 900 millones de euros en su conjunto en el 2011 a los 700 millones actuales. A los gastos habituales, ahora tienen que hacer frente al aumento del salario del personal (2,2% en el 2019) aprobados por los políticos y que debe salir de sus arcas. "No tenemos dinero", indican a *La Vanguardia* los gerentes universitarios, mientras avisan de que ya no hay margen para nuevas demoras. La excelencia de estos campus, ampliamente reconocida, está en juego.